



**En el programa piloto**, el periodista Eduardo Sepúlveda y la investigadora Silvia Eyzaguirre tuvieron de invitado al senador Felipe Kast.

## TV+ debuta con un espacio político

PATRICIA CERDA F.

Juan Diego Garretón, director de Programación de TV+, dice que como canal no podían quedarse fuera de la discusión ciudadana. Sin Departamento de Prensa, el excanal UCV-TV ha reforzado la pauta de programas como "Me late" o "Milf" con temas contingentes, pero ahora están listos para dar un nuevo paso: el próximo domingo 8 de diciembre, a las 22:00 horas, debutan con el programa "20/20", que aborda los eventos que concentrarán el interés del país el próximo año; entre ellos, el plebiscito del mes de abril y las diversas elecciones posteriores.

"Queremos hacernos cargo de la realidad que estamos viviendo y hacer un programa que pueda aportar a los televidentes desde la educación cívica. Vamos a entregar información para que la gente entienda qué va a pasar el próximo año", cuenta Garretón. Según agrega, temas como qué se votará en el plebiscito o en qué consiste un Congreso Constituyente no están del todo claros para gran parte de la ciudadanía y hay que

explicarlos bien.

El periodista Eduardo Sepúlveda, el analista político Max Colodro y la investigadora del Centro de Estudios Públicos (CEP) Silvia Eyzaguirre serán los panelistas estables del programa. "La idea es abrir una conversación con gente adecuada e informada que nos ayude a entender mejor el proceso por el que está atravesando el país", dice Garretón y añade que habrán uno o dos invitados por capítulo que irán desde políticos, a voceros ciudadanos y analistas.

"20/20" llega, además, a ocupar un vacío en la pantalla abierta que dejó "Tolerancia cero", el extinto espacio de conversación política de CHV, los días domingo en horario *prime*. "Coincidimos con ellos solo en el horario y en que se trata de un panel", aclara el gerente general, Martín Awad. Y señala que la decisión de TV+ es contraprogramar y darle una alternativa al público en un horario en que Canal 13 emite "Contra viento y marea"; Mega, la teleserie "Juegos de poder", y CHV, "El discípulo del chef".